



I. E. RODRIGO CORREA PALACIO

Aprobada por Resolución 16218 de noviembre 27 de 2002
DANE 105001006483 - NIT 811031045-6

Actividades de apoyo

Código PAC-13-01

Fecha: enero 19 de 2024

Versión: 03

Página 1 de 3



ACTIVIDADES DE APOYO – TERCER PERIODO

| | |
|---|-------------------|
| Área: Historia | Grado: S2B |
| Docente: Maritza Yamile Cifuentes Bedoya | |

Indicadores de desempeño

1. Identificar los bloques económicos de los que forman parte los países americanos
2. Analizar la importancia de los bloques económicos en América Latina

Actividades para desarrollar

Las siguientes actividades deben ser desarrolladas en las horas de clase, llevar el block y lapicero negro es muy importante llevar impreso el taller.

TALLER CIENCIAS SOCIALES

Objetivo de clase: defensa de la comunidad humana.

Describe 5 acciones que permitan entrever que una persona es racista.

Explica la siguiente afirmación: “el racismo es una construcción social y cultural”

Establece similitudes y diferencias entre los conceptos de discriminación, racismo, y segregación racial.

Observa la siguiente imagen y da una explicación de lo que ves, mínimo de cinco regiones





I. E. RODRIGO CORREA PALACIO

Aprobada por Resolución 16218 de noviembre 27 de 2002
DANE 105001006483 – NIT 811031045-6

Actividades de apoyo

Código PAC-13-01

Fecha: enero 19 de 2024

Versión: 03

Página 2 de 3



El Ku-Klux-Klan

El Ku-Klux-Klan es una organización terrorista secreta creada en los Estados Sureños de Estados Unidos, durante el Período de la Reconstrucción que siguió a la Guerra civil estadounidense (1861-1865), en la cual fueron derrotados los Estados del Sur (estados esclavistas), por los Estados del Norte (partidarios de la abolición de la esclavitud). Sin embargo, a pesar de su origen, durante el transcurso del siglo XX, el Ku-Klux-Klan se extendió a otros Estados. El Klan originalmente fue fundado en Pulaski (Tennessee), el 24 de diciembre de 1865, por seis antiguos oficiales del ejército que dieron a su sociedad un nombre adoptado de la palabra griega kuklos (círculo).

La ideología del Ku-Klux-Klan: Los miembros del Klan creían en la inferioridad innata de los negros y, por tanto, estaban resentidos por ver a antiguos esclavos en condiciones de igualdad social y, a menudo, accediendo a cargos de importancia política. Por esto, se convirtió en una organización ilegal comprometida a luchar contra la política de los republicanos. Vestidos con túnicas y ocultando sus rostros con capuchas blancas, los hombres del Klan actuaron contra los oficiales públicos y contra los negros, en general, para evitar que votaran, accedieran a cargos públicos o ejercieran sus recién adquiridos derechos civiles. Habitualmente quemaban cruces en colinas o cerca de las casas donde vivían aquellos a quienes deseaban atemorizar. Cuando tales tácticas fallaban y no producían el efecto deseado, eran capaces de azotar, mutilar y asesinar a sus víctimas. Estas actividades las consideraban necesarias para defender la supremacía blanca. En el año de 1867, se celebró una convención secreta en Nashville (Tennessee); allí se designó al Klan como el 'Imperio Invisible' y se eligió al gran brujo del Imperio, el antiguo general confederado Nathan B. Forrest.

Hijo de una madre alcohólica y de un ingeniero ausente, David Duke tenía 14 años cuando leyó obras como 'Mein Kampf' y se acercó al Ku Klux Klan en Luisiana. Con 17 ya pertenecía al Klan y organizaba manifestaciones nazis. David Duke fundó su propia franquicia -Los Caballeros del Ku Klux Klan- y al poco se convirtió en el grand wizard ('gran mago'). Como líder sustituyó las túnicas por trajes y corbatas y jubiló el lenguaje esotérico y su mensaje. La organización no era «antinegros», sino «problancos», y defendía la no violencia. Él, de hecho, no se considera racista, sino «realista racial». Nada que le impida lanzar afirmaciones como que los negros son menos inteligentes y más violentos que los blancos. También es un negacionista del Holocausto.

David Duke es, desde los años ochenta, la voz y la cara del Klan

Su currículum político es extenso. De 1989 a 1992 fue diputado en Luisiana y trató de ser gobernador. Aspiró al Senado y al Congreso y se presentó a las primarias republicanas para la Casa Blanca de 1988 y 1992. En 2002 fue condenado a 15 meses por fraude en la recepción de donativos. Con Trump, Duke ha recuperado protagonismo, sobre todo tras la tibia reacción presidencial a los disturbios raciales del año pasado. A sus 68 años, aunque no figura de forma oficial como líder del Klan, sigue siendo su figura principal.



I. E. RODRIGO CORREA PALACIO

Aprobada por Resolución 16218 de noviembre 27 de 2002
DANE 105001006483 – NIT 811031045-6

Actividades de apoyo

Código PAC-13-01

Fecha: enero 19 de 2024

Versión: 03

Página 3 de 3



¿Qué es el Ku-Klux-Klan?

¿Entre quienes fue la Guerra Civil Estadounidense?

¿Cuándo se fundó el Ku-Klux-Klan?

¿Cuál era la ideológica del Ku-Klux-Klan?

¿Cómo vestían los miembros del Ku-Klux-Klan?

¿Cómo atemorizaban los miembros del Ku-Klux-Klan a la población?

¿Qué pasó en 1867?

¿Quién fue David Duke y cuál fue su importancia en el desarrollo del Ku-Klux-Klan?

Quiénes, como y donde reaccionaron contra la segregación en los Estados Unidos.

Lee el siguiente aparte de un discurso de Martin Luther King: “Debemos evitar cometer actos injustos en el proceso de obtener el lugar que por derecho nos corresponde. No busquemos satisfacer nuestra sed de libertad bebiendo de la copa de la amargura y del odio. Debemos conducir nuestra lucha por el camino de la dignidad y la disciplina. No permitamos que nuestra protesta degenera en violencia física”.

¿Compartes la visión de Luther King? ¿Por qué? ¿Apruebas la violencia para combatir la violencia? ¿por qué?